

Comment accompagner au domicile une personne touchée par une maladie grave/chronique ?



Avoir les bons mots pour accompagner les maux... Souvent un défi pour le soignant !

Comment adopter une posture juste ? Comment trouver les bons mots ? Comment aborder les aidants proches ? Comment accueillir mes propres émotions ?

Public cible :

Personnel soignant et non soignant travaillant à domicile : infirmiers, paramédicaux, personnel soignant, personnel éducatif, référent démence, aides familiales, garde malade, équipe dirigeante.

Objectifs :

- Comprendre l'impact physique et émotionnel d'une pathologie grave sur le patient
- Trouver la bonne posture d'accompagnement face à ses difficultés
- émotionnelles.
- Mettre en lumière le rôle de l'aidant-proche et identifier les conséquences que la pathologie a sur lui.
- Trouver des pistes pour les accompagner tout en se respectant

Contenu :

- Les étapes émotionnelles par lesquelles passe le patient (basé sur les étapes du deuil)
- Les besoins physiques et psychiques du patient
- Rôle et conséquences pour l'aidant proche
- L'écoute active et la posture juste

Méthodologie :

- Des exercices autour du photolangage, de la roue des émotions vont aider à la compréhension des émoTons.
- Cette formation sera principalement rythmée par des échanges, des partages, des exercices basé sur la ludopédagogie , la roue des émotions .

En pratique :

- En 1 journée
- Support pédagogique et assistance administrative mis à disposition de tous les participants